

深・魅力通信

幼小中一貫袋井あやぐも学園の田原幼稚園の魅力

田原幼稚園で2年次研修の幼稚園参観をさせていただきました。袋井中学校からは、大野寛斗教諭と川上憲吾教諭が参加しました。

大野教諭は、「まず、最初に驚いたことは子どもたちの話を聞く姿勢が素晴らしいことです。私が自己紹介をする際は、体育座りで背筋を伸ばし、私の目を見て聞く姿が見られました。これを小学校・中学校と途切れることなく継続させることで、袋井あやぐも学園の最終的ゴールである15歳の出口に近づくと感じました。」という感想を持ちました。



川上教諭は、「園児同士の会話でも、お互いを肯定する発言が多く、

一人一人に対して感謝の言葉を使っていました。また、大切な話をする際は『聞く』姿勢と『静か』がつくられていました。幼稚園の中でもボイスシャワーと聞く指導が行われていて、小学校と中学校に繋がっていると感じました。」という感想を持ちました。

子どもへの接し方と子どもの姿で、袋井あやぐも学園の幼小中の繋がりを体感できた貴重な研修になりました。

後輩から先輩に向けて熱いメッセージ

袋井中学校では、部活動でお世話になった3年生に、1・2年生から熱いメッセージが届けられました。



今までいっしょけんめいがんばってきた先輩たちにとって、磐岡大会がなくなるのほども辛いことだと思います。今度は私たちが部の中心となります。先輩たちの姿を見てもっとがんばりたいと思いました。部を引っ張ってゆけてありがとうございました。 鈴木 百穂

一年のころ何をすればいいのかわからなかった時に自分にわかりやすく優しく教えていただきありがとうございました。これからは私達を支える者として下級生、部員とがんばりたいと思います。ありがとうございました 神苗のり子

若林健太
先輩たちのかっこいい姿を見て、テニス部に入ろうと決めました。これまで練習でも学校生活でもたくさんお世話になり、感謝の気持ちでいっぱいです。先輩に負けないくらい一生懸命頑張ります。

バレー部が中止になってしまったけれど、前向きな2年生の気持ちが強くなりました。 出井帆

くやしさが未経験を生かして、高校でもがんばってください！先輩たちの思いは、私たち2年生が大会にもついています。先輩たちの分までがんばります！（教えてもらったことを生かして）女子の先輩へ！大好きです！ 2年3組 木澤未海

先輩方（部活動と関わらず）へのメッセージ
先ばい方の思いを胸にがんばっていきたくと思います。そしてこの思いを次の1年生につなげていきます。短い間でしたがたくさんのことを教えてくれた先ばいのみなさん。ありがとうございました。

先輩方（部活動と関わらず）へのメッセージ
私は初めて先輩たちのアローを見たとき、私もこんなふうになりたいと思いました。私は今先輩たちの背中を追いかけ、がんばりたいと思っています。正直言、ア引退してほしくないです。でも「少しの間だけいいしょ」に部活ができてよかったと思います。先ばいたちが夢をかなえる第1歩を進むことをしっかりと応援しています。
「がんばってください」

新型コロナの逆境を乗り越えて、すてきな絆が紡がれています。